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9월 PH 외국인 직접투자 순유입이 3.5년 최저치 도달                                       

December 12, 2023 |  Ronnel W. Domingo | Philippine Daily Inquirer 

Bangko Sentral ng Pilipinas. (File 
photo / Philippine Daily Inquirer) 

9월의 수치는 2023년 8월의 7억 900만 달러에서 46% 하락한 것을 나타냈습니다. 

 

BSP는 특히, 비거주자의 채무증권 순 투자가 작년 9월의 4억 5600만 달러에서 2억 3800만                     

달러로 48% 축소되었다고 밝혔습니다. 

이외의 이익 재투자를 제외한 비거주자의 자본금 투자도 1억 8700만 달러에서 1억 50만 달러로 44% 

급감했습니다.  

더불어 비거주자의 이익 재투자 순액도 8700만 달러에서 7900만 달러로 9.9% 감소했습니다.  

자본금 투자로 유입된 대부분은 여전히 일본, 싱가포르 및 미국에서 왔습니다.  
 
 

1월부터 9월까지의 총액도 하락했습니다.  
이는 금융 및 보험, 건설 및 제조업 등에 종사하는 기업에 투자되었습니다.  
 

 

9월의 결과로 1월부터 9월까지의 총액은 59억 달러로, 작년 동기 대비 15.9% 감소했습니다. 같은 기간 작년에는 70억 달러였습니다.  

“BSP는 전 세계 경제적 불확실성으로 FDI가 9개월 동안 감소했으며, 이는 투자자 결정에 영향을 미치고 있는 지속적인 요인입니다.”  

개혁이 필요합니다.  

9월에는 필리핀의 인플레이션이 다시 상승세를 보여줬고, 이에 BSP는 10월에 발표된 추가 긴축 계획을 미리 표시했습니다. 
 
지난 주에는 세계은행이 발표한 필리핀의 경제 전망에 대한 최신 업데이트에서, 다자구제 기금은 정부가 사설 투자를 촉진하기 위해 특히 최근                 

제정된 법률을 시행해야 한다고 말했습니다. 
 

필리핀 세계은행 총괄이사 Ndiamé Diop은 “지속적으로 높은 인플레이션과 글로벌 상품 가격 변동성, 기업과 가정의 높은 차입 비용, 지정학적                    

불확실성이 사설 투자에 영향을 미쳤다”고 말했습니다. 

 

Diop은 “최근 주요 개혁의 완전한 시행은 이러한 도전을 완화시키고, 사설 투자를 촉진하며, 일자리 창출과 빈곤 감소를 촉진하는 데 중요하다”고                 

덧붙였습니다. 

세계은행은 공공서비스법 개정안을 포함하여 공항, 철도, 고속도로, 통신 등의 산업에서 사업에 완전한 외국 소유를 허용하는 법률 개정을                            

언급했습니다. 또한 외국 소매업체의 지불 자본 요구사항을 낮추는 소매업 해방법, 국제 투자자가 마이크로 및 소규모 기업을 포함한 국내 기업을                  

설립하고 소유할 수 있게 하는 외국투자법, 그리고 재생에너지법 시행규칙의 개정으로 재생에너지 프로젝트의 외국 소유를 허용하는 내용을                     

말하고 있었습니다.  

Source: https://business.inquirer.net/436688/net-inflow-of-fdis-to-ph-hit-3-5-year-low-in-sept 

마닐라 - 필리핀으로의 외국 직접투자(FDI) 순 유입은 지난해                

동월인 7억 3100만 달러에서 4억 2200만 달러로 42%                              

감소했습니다. 이 기간 동안 높은 인플레이션과 호크 식                     

통화정책 전망이 국내외 주요 경제에서 누그러지지 않았을                

때입니다. 
 
방콕 센트럴 당행(BSP) 자료에 따르면, 이는 2020년 4월                       

기록한 3억 1400만 달러 이후 약 3년 반 만의 최저치입니다. 
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10월에 무역적자가 축소되었을 것으로 보임 — 영국 시각 단체                                                                  

December 12, 2023 | Louella Desiderio | The Philippine Star 

Pantheon Macroeconomics chief 
emerging Asia economist Miguel 
Chanco and senior Asia economist 
Moorthy Krshnan said the                     
Philippines’ trade deficit likely 
improved to $3.150 billion in              
October.  
              STAR / Ernie Penaredondo  

 

필리핀 마닐라 — 영국 기반의 팬테온 매크로 경제학 연구소에 따르면, 10월에는 수출이 더 큰 하락을 기록할                

것으로 예상되는 반면 수입은 더 작은 감소를 보일 것으로 보여 수교적인 규모로 무역적자가 축소될 것으로                 

전망됩니다. 

 

팬테온 매크로 경제학의 주요 신흥 아시아 경제학자 미겔 찬코와 고문금 선임 아시아 경제학자는 보고서에서               

필리핀의 10월 무역적자가 31.5억 달러로 개선될 것으로 예상했습니다. 

 

지난 달 필리핀 통계청이 발표한 자료에 따르면, 9월의 상품 무역수지, 즉 수출액과 수입액의 차이는 35.1억                  

달러의 적자를 기록했으며, 작년 같은 기간의 48.3억 달러의 적자보다 낮았습니다. 

9월의 무역 적자는 83억 달러인 8월의 무역 적자와 비교하여 더 작았습니다. 
 
찬코와 크시난은 10월의 무역 적자가 “부정적인 기초 효과로 인해 9월의 -6.3%에서 -8.9%로 수출 증가율이                     

감소한 것을 가리킬 것”이라고 말했습니다. 

한편, 이 시각 단체는 10월의 수입 감소율이 이전 달의 -14.7%에서 -7.7%로 완화될 것으로 예상합니다. 

 

국내 상품 수출액은 작년 같은 달의 71.8억 달러에서 63.3억 달러로 6.3% 하락했습니다. 

 

국내 수입액도 작년 같은 달의 120.1억 달러에서 102.4억 달러로 14.7% 감소했습니다. 

 

이번 해 첫 9개월 동안 국내는 398.2억 달러의 무역 적자를 기록했으며, 이는 작년의 466.9억 달러보다 낮은 수치입니다. 

1월부터 9월까지 국내 상품 수출액은 545.4억 달러로 6.6% 감소했습니다. 
 
수입액은 943.6억 달러로 10.2% 감소했습니다. 
 
필리핀 통계청은 오늘(12월 12일) 국제무역 자료를 발표할 예정입니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2023/12/12/2318117/trade-deficit-likely-narrowed-october-uk-think-tank 

국회, 경제 규정 개정에 대한 추진 재개                                                                                             

December 12, 2023 | Reuters, Wendell Vigilia and Irma Isip  | Malaya Business Insight 

법안을 검토 중인 의원들은 국가의 헌법을 개정하여 경제 소유에 대한 제한적인 규정을                      

완화하려는 노력을 하고 있다고 국회 최고 지도자가 월요일에 밝혔습니다. 

 

하원의장 마틴 로무알데스는 경제 브리핑에서 "우리는 경제와 관련된 제한적인 규정을 완화하고자 합니다"라고 말했습니다. 

 

무역장관 알프레도 파스카를 지지하는 입장을 표명했는데, "이것은 외국 투자를 유치하는 데 우리 나라를 더 경쟁력 있게 만들 것입니다 - 우리              

사람들에게 고급 직업을 창출하기 위해 필요합니다."고 말했습니다. 

 

로무알데스는 개정안을 통해 외국 투자가 개방될 수 있는 경제 부문을 "규제"할 수 있도록 할 것이라고 말했습니다. 

 

로무알데스는 또한 국가 기본법에서 제공된 두 가지 다른 방법이 하원과 상원이 어떻게 개정안에 투표해야 하는지에 대한 절차적 문제를                           

일으키기 때문에 국민 이니셔티브를 통해 개정되어야 한다고 말했습니다. 

 

로무알데스는 "우리는 국민 중심 이니셔티브를 추진해 이 문제를 해결하고 싶습니다. 그리고 가능한 한 빨리 이를 추진하여 절차에 대한 명확성을              

확보하고자 합니다. 우리는 (절차적 문제를) 국민 이니셔티브를 통해 해결하고 싶습니다."고 필리핀 일로일로에서 열린 필리핀 경제 포럼에서                        

말했습니다. 

로무알데스는 국회의 최고 지도자들이 어제 모여서, 지난 노력을 방해했던 필리핀의 1987년 헌법을 개정하는 데 문제가 되었던 절차적 문제에 대해 

논의할 예정이라고 말했습니다.  [Cont. page 3]  
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외국 비즈니스 협회들은 현재 외국 투자에 대한 현재 제한, 즉 60-40 규정을 포함하여 외국 자본이 현지 기업의 소유를 40%로 제한하는 것을                     

철회하도록 국회에 압력을 가하고 있습니다. 

 

헌법을 다시 쓰려는 이전 노력들은 실패로 끝나왔습니다. 비판가들은 헌법 개정 노력이 선출된 관료들의 임기 제한을 없앨 수도 있다고 말했습니다. 

 

하원은 오랫동안 36년 전 헌법의 경제 규정을 개정하여 외국 투자를 더 유치하려고 노력해왔습니다. 

 

로무알데스는 1987년 헌법이 개정되는 세 가지 방법을 제공하고 있지만, 헌법이 하원과 상원이 별도로 투표해야 하는지, 혹은 함께 투표해야                     

하는지 명시하고 있지 않다고 말했습니다. 이러한 문제는 투표가 끝난 후에만 대법원이 결정할 수 있다고 말했습니다. 

"저는 공개적으로 공유하지 않았던 것들을 여러분과 공유하겠습니다," 그는 말했습니다. "오늘 오후에 예정된 모든 정당 지도자 회의보다 미리                   

알려드리고 이를 이로일로에서 여러분과 공유하겠습니다. 우리는 헌법을 어떻게 개정할지에 대한 절차적 공백이나 의문을 다루려고 생각 중입니다." 

 

민간 이니셔티브 방법은 당시 하원 헌법 개정위원회 위원장이었던 로저 메르카도(예전 남부 레이테 의원)가 2018년에 제안했습니다. 

 

의원들은 헌법 개정안을 일반 법안처럼 취급하여 권한을 행사하려고 오랫동안 노력해왔지만, 어떻게 투표를 해야 할지에 대한 법적 문제 때문에                

계획은 결코 이루어지지 않았습니다. 

 

또 다른 옵션은 이전 의회에서 더불어당 정부 아래 탐구한 것으로, 비용이 많이 드는 헌법 공회였습니다. 이는 개정안이나 심지어 헌법 개정을                     

제안할 대표자를 선출하는 것을 포함합니다. 

Source: https://malaya.com.ph/news_business/congress-renews-push-for-charter-amendments-on-economic-provisions/ 

2024년에 창의적 산업 성장률은 최대 8%까지 예상됩니다.                                                                                                 

December 11, 2023 | Justine Irish D. Tabile | BusinessWorld 

PHOTO COURTESY OF THE 
METROPOLITAN THEATER  

창의적 산업은 순가치 추가 측면에서 내년에 6%에서 8% 성장할 것으로 예상되며, 무역 및 산업부(DTI)는 해당           

부문의 성장을 적극적으로 촉진하고 있다는 한 관계자의 말이다. 

 

무역 및 산업부 경쟁력 및 혁신 그룹(Undersecretary for DTI's Competitiveness and Innovation Group)의 Rafaelita 

M. Aldaba는 산업이 3분기에 두 자리 수 수준으로 성장하여 2024년 전망에 대한 신뢰를 더했다고 말했습니다. 

알다바 부총리는 기자들에게 "3분기에는 연간 15.5%의 성장을 보였으므로, 그것이 내년에는 약 6~8%로 이어질  
것으로 기대하고 있습니다."라고 말했습니다.  

"올해에는 우리가 진행 중인 모든 활동을 고려할 때, 여전히 마지막 분기에도 성장할 것을 기대하고 있습니다."라고 말했습니다. 

 

3분기에는 창의적 산업이 528억 페소의 순가치를 창출했습니다. 이는 필리핀 경제의 7.3% 또는 2022년 기준 1.6조 페소를 차지합니다. 

필리핀 통계청에 따르면, 상징, 이미지 및 관련 활동 부문은 지난 해 창의적 경제의 32.9% 또는 5283억 3500만 페소를 차지했습니다. 

 

상위 3개 기여 부문은 광고, 연구 및 개발, 기타 예술 서비스 활동(20.8%)과 디지털 대화형 상품 및 서비스 활동(20.3%)이었습니다. 다른 부문에는                  

오디오 및 영상 미디어 활동, 미디어 출판 및 인쇄, 음악, 예술 및 엔터테인먼트, 시각 예술, 전통 문화 표현, 그리고 미술 갤러리, 박물관, 무도장,                    

컨벤션 및 전시회가 포함됩니다. 

 

2022년에 창의 산업은 주로 전통 문화 활동에 종사하는 698만 명의 노동자를 고용했습니다. 

 

알다바 부총리는 9월에 창의 산업이 다음 3년 동안 두 자리 수 성장을 기록하고 아세안 최고 창의 경제 중 하나로 자리매김하는 것이 목표라고                

밝혔습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/economy/2023/12/11/562964/creative-industry-growth-seen-at-up-to-8-in-2024/ 

국회, 경제 규정 개정에 대한 추진 재개                                                                                             

[Cont. from page 2] 
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정상회담, 안보문제와 무역 문제에 초점을 맞출 예정입니다 — 외교부                                                        

December 12, 2023 |  Samuel Medenilla  | BusinessMirror 

File photo of the Department of 
Foreign Affairs main headquarters 
in Pasay City.  

지역 안보 문제인 남중국해의 영토 분쟁과 비즈니스 기회는 토쿄에서 열리는 아시아 태평양 국가연합(ASEAN)-

일본 정상회담에서 페르디난드 R. 마르코스 주통령과 다른 참여 리더들에 의해 논의될 주요 사안 중 하나입니다.  

그러나 외교부(DFA)는 12월 16일부터 18일까지 열리는 아세안-일본 관계 50주년 기념 행사에서 필리핀과               

일본 간의 예정된 상호 접근 협정(RAA)이 서명될 가능성은 낮다고 말했습니다. 

 

지난 월요일 말라카냥에서 열린 기자 브리핑에서 DFA 부차관인 다니엘 R. 에스피리투는 아세안과 일본의 공동   

비전 성명과 이를 실행하기 위한 계획이 정상회담에서 발표될 것이라고 말했습니다. 

에스피리투는 말했습니다. "공동 성명은 아세안과 일본 간의 관계의 전 영역을 다룹니다. 아세안이라고 하는 것은 정치-안보 문제인 방위 문제와               

국제 범죄뿐만 아니라 경제 문제, 무역과 투자, 사회문화 문제, 인적 교류 문제, 기후 변화 등 다양한 영역을 포함합니다." 

 

DFA 공무원에 따르면 공동 성명의 구체적인 세부 사항은 아직 인도네시아 자카르타에서 협상 중이라고 합니다. 

 

마르코스가 주말에 필리핀 해역에서 중국의 최근 공격에 대해 이야기할 것인지 물어볼 때, 에스피리투는 해당 문제가 12월 17일 정상회담에서            

"아세안의 맥락 내에서" 논의될 수 있다고 말했습니다. 

정상회담에서 다룰 다른 주제로는 무역과 투자, 공급망, 연결성과 인프라, 기후 변화, 식량과 에너지 안보 등이 있습니다. 

 

RAA 문제에 대해서는, 이는 국가가 일본과 공동 군사 훈련을 실시할 수 있게 할 예정인데, 에스피리투는 이 협정에 대한 협상이 양자간으로                       

이루어지고 있다고 말했습니다. 

그는 대통령이 키시다와의 다가올 양자간 회담 중에 이 협정이 최종화될 가능성은 낮다고 언급했습니다. "RAA는 오랜 시간이 걸리는 협정이기             

때문에 한 번에 해결될 수 없다고 생각합니다," DFA 관계자는 말했습니다. 

 

DFA는 대통령의 정상회담 참여의 중요성을 강조했는데, 특히 일본 국제협력기구(JICA)의 청년 및 인적 교류 프로그램을 포함해 국가가 일본의                

주요 수혜국 중 하나라고 강조했습니다. 

 

"우리는 아세안의 많은 회원국보다 더 강한 관계를 가지고 있습니다. 이는 지난 몇 년간 공통의 안보 및 경제적 문제로 인해 더욱 강화되어                      

왔습니다," 에스피리투는 말했습니다. 

 

"동시에 우리는 서로간의 높은 수준의 인적 교류와 사회문화 교류를 유지해 왔습니다," 그는 덧붙였습니다. 

 

회의  

아세안-일본 정상회담 외에, 마르코스 대통령은 도쿄에 머무는 동안 아시아 제로 배출 공동체에도 참석할 예정입니다. 

 

이 행사에서 대통령은 유엔 기후변화 협약(COP28)에서 승인된 손실과 손해 기금 이사회를 호스팅하기 위한 국가의 국제 지원을 촉구할 것입니다. 

 

최고경영자는 지난 달 방문한 일본 총리 키시다 후미오와 다시 만나 일본의 황제와 황후에게 예배를 올릴 예정입니다. 

 

도쿄에서의 여정을 마무리하기 전에, 그는 2월에 처음으로 일본을 방문했을 때 서명된 약속과 협정에 대한 업데이트를 얻기 위해 무역산업부(DTI)      

주최로 12월 18일에 기업 리더들과 라운드테이블 회의를 가질 것입니다. 

 

대통령은 정상회담의 행사 가운데 적어도 두 개의 비즈니스 회의를 갖게 될 것입니다. 에스피리투는 이 행사에서 서명될 수 있는 일부 비즈니스               

협정은 창의경제 부문과 정보기술에 관련된 것일 수 있다고 말했습니다. 

Source: https://businessmirror.com.ph/2023/12/12/summit-to-focus-on-security-matters-trade-issues-dfa/ 
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NEDA, 외국 투자자에게 필리핀 성장과 개혁을 활용하도록 촉구                                                                        

December 08, 2023 | Chino S. Leyco | Manila Bulletin 

한 눈에 보기 

 국가경제발전청(NEDA) 장관 Arsenio M. Balisacan은 필리핀의 신속한 경제 성장이 해당 지역에서 가장 빠르다며 외국 투자자에게 기회를                

제공한다고 말했습니다. 
 
 Balisacan은 최근 필리핀에서 이루어진 정책 개혁과 노력들이 외국 투자에 유리하다고 밝혔습니다. 
 
 그는 정부가 국가 성장 전망에 대한 외부 및 내부적 위험에 대처하기 위한 전략을 갖고 있다고 말했습니다. 
 
 NEDA 수장은 국가의 인구 구조 변화를 인프라 개발과 일자리 창출 투자에 활용하는 것에 중점을 두고 있습니다. 
 
 Balisacan은 최근 제정된 공공-사설 파트너십(PPP) 법안이 주요 투자에 안정적인 규제 환경을 조성할 것이라고 말했습니다. 

마르코스 대통령의 경제 수석은 외국 투자자들이 필리핀의 지역에서 가장 빠른 경제 성장과 최근의 정책 개혁 및 노력을 활용해야 한다고                        

말했습니다. 

 

필리핀 유럽상공회의소(European Chamber of Commerce of the Philippines)가 주최한 2024년 경제 전망 포럼에서 국가경제발전청(NEDA) 장관     

Arsenio M. Balisacan은 필리핀의 유리한 전망을 강조했습니다. 

 

국가 성장 전망에 대한 외부 및 내부적 위험에도 불구하고, Balisacan은 정부가 이러한 위협에 대응하기 위한 전략을 계획했다고 말했습니다. 

이에는 공급 측면 제약요인을 해결하고 식품 가격 상승을 억제하기 위한 기관 간 비금융 조치의 실행, 정부 지출 촉진을 목표로 한 프로그램의               

효율적 실행 가속화가 포함됩니다. 

 

“현재의 도전에 직면하면서도, 앞으로 몇 년 동안 더 많은 도전에 직면하게 될 것입니다만, 저는 여전히 우리가 이를 이겨낼 수 있을 것이라고                

확신합니다,” Balisacan은 말했습니다. 

 

그는 또한 정부가 올해와 내년에 경제적 효과를 유지하고 유지하기 위해 필요한 모든 조치를 취하기로 했다고 덧붙였으며, 모든 필리핀 국민에게              

안정적이고 번영하며 안전한 삶을 제공하는 것이 그들의 비전이라고 밝혔습니다. 

 

2023년 3분기에는 필리핀 경제가 5.9% 성장했습니다. 

NEDA의 추산에 따르면, 올해의 국내총생산(GDP) 성장 목표인 6%에서 7%의 낮은 범위를 달성하기 위해 국가는 제4분기에 최소 7.2% 성장해야               

할 것으로 보입니다. 

 

“비교적으로 필리핀은 여전히 인도에 이어 아시아 지역에서 최고의 성적표를 유지하고 있습니다,” Balisacan은 말했습니다. 
 
“우리는 주요 경제국과 지역의 동료들이 경제 활동의 세계적 둔화로 인해 그들의 성장 전망이 더욱 감소한 것을 알고 있습니다,” 덧붙였습니다. 

 
한편, Balisacan은 국가의 인구 구조적 전환을 활용하는 중요성을 강조하며, 인프라를 구축하여 그에 따른 일자리 창출 투자를 장려하여 젊은                     

근로자들의 유입을 흡수할 수 있도록 하여야 한다고 강조했습니다. 

 

“젊고 역동적인 노동 인력 자산을 활용하기 위해 우리는 가끔 까다롭지만 대규모 인프라 지출을 지속하는 전략을 실행해야 합니다,” Balisacan은          

말했습니다. 

 

그는 정부의 최근 개혁이 향후 몇 년 동안 대규모 인프라 지출을 강화하기 위한 국내 투자 환경을 개선하기 위한 것이라고 보고 있습니다. 

 

Balisacan은 최근 승인된 공공-사설 파트너십(PPP) 법안의 중요성도 강조했습니다. 

 

그는 이 법안이 PPP에 대한 법적 및 규제적 구조와 관련된 여러 문제에 대응하여 중요한 투자에 안정적이고 예측 가능한 규제 환경을 제공할                  

것이라고 말했습니다. 

Source: https://mb.com.ph/2023/12/8/neda-urges-foreign-investors-to-tap-into-ph-growth-reforms 
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